

声を合わせて みんなの願いをアピール!



5月1日メーデーに
参加してきました☆

今回で90回を迎えた全京都統一メーデー。「働くものの団結で生活と権利・平和と民主主義を守ろう」をスローガンに曇り空の下、京陣連の皆様と一緒にパレードに参加させていただきました。

作業所では、下請け仕事の減少に伴い、仲間の皆さんの工賃アップの壁が大きいのしかかってきています。また、制度の改悪が進む中、職員集団の事務量の増加、休日出勤の増加など仲間の皆さんや職員の働く環境は年々厳しさが増えています。

パレードでは「年金を増やしてほしい」「給料を増やしてほしい」「グループホームをたくさん増やしてほしい」「みんなが安心して暮らせる社会を」など思い思いにプラカードをかかげ楽しく歩きました。



仲間みんなで話し合い! 自治会選挙!

ワークハウス

年度始めの4月は内容盛りだくさんなのですが、一番盛り上がるのは役員選挙です。今年は会長1名のところ、3名の立候補がありました。

1人ずつ会長になったら何をするかみんなの前で報告して、それから投票です。

名前が書きにくい人には〇をしてもらい、投票箱へ。昨年に引き続き今年も1くんが会長に決定。「みんなを笑顔にします」とステキな抱負を伝えてくれました。ガンバレ! 1くん



4月24日今年度最初の自治会は、役員選挙から始まりました。会長、副会長、書記それぞれに立候補があり「役員になったら、こんなことを頑張ります」をテーマに発表して選挙に臨みました。「会長になったら毎日頑張って作業所に来ます」「乾杯の音頭を取ってみんなを盛り上げたい」「書記になったらホワイトボードに書くのを頑張ります」「初めてだけど、頑張ってみよう」等など、それぞれの言葉で思いを伝えました。選挙は一票を争う接戦で、惜しくも落選した人も、今年は2年に一度の作業所旅行の係に立候補するなどして、みんなのやる気が感じられるスタートでした。これからも、いろいろな作業所行事の活動、身近な出来事、困りごとについて等みんな話し合い考えていくことで、より良い楽しい作業所生活を目指したいと思います。

すてっぷ糸屋